

Evelyn Matthei adoptaría idea de Kast y Kaiser

Exvocero de la candidata de Chile Vamos aseguró que estudian rebaja en Contribuciones.

D. H.

Aunque Evelyn Matthei había calificado como “regresiva” la idea de eliminar contribuciones a la primera vivienda, impulsada hace un tiempo por José Antonio Kast y Johannes Kaiser, ahora la candidata de Chile Vamos y Amarillos aseguró que es una buena idea.

La UDI le presentó un plan similar a la candidata el martes, y de acuerdo con el diputado Jorge Alessandri, es posible que se incorpore en el programa de gobierno.

“Uno de los planteamien-



Evelyn Matthei, con vecinos de Santiago en precampaña presidencial. / AGENCIAUNO

tos es que las contribuciones se paguen en dos momentos: al comprar una casa, y que se congele el precio en lo que realmente se pagó, que es un precio objetivo; y luego, que esa casa no pague contribu-

ciones hasta que se venda, y nuevamente se paguen por un precio objetivo de transacción. Así, el Estado no pierde los fondos, sólo quedan diferidos”, explicó Alessandri a Cooperativa.

El parlamentario aseguró que la respuesta de Matthei a este plan “fue positiva, le parecía sensato. Me puso dos deditos para arriba, así que como exvocero, quedé muy contento”.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, señaló que Gobierno está preparando un proyecto enfocado en bajar este cobro a personas mayores “pertenecientes al 60% más pobre, con un límite correspondiente al 5% de sus ingresos”.

La ministra vocera (s), Aisén Etcheverry, manifestó que “por supuesto que no estamos de acuerdo” con eliminar totalmente las contribuciones.